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者 警 察

刑事課長 交通課長 警備課長 広聴相談係長

１ 会長あいさつ
長きにわたり委員を務められてこられた２名の委員が、今期限りで委

員を辞されると伺っています。
これまで貴重な御意見を賜り本当にありがとうございました。
昨年１２月の協議会から早いもので半年の月日が流れました。
約３年間自粛生活を送ることになったコロナについても、感染症の５

類相当に引き下げられ、賑やかな雰囲気が戻ってきたよう感じます。
御存じのように先日、Ｇ７広島サミットが開催され、天満警察署から

も多くの署員が出動し警備に当たったと伺っています。
２ヶ月もすれば、コロナが明けて初めての天神祭が開催されます。
１０月にはＧ７大阪・堺貿易大臣会合が開催されると伺っています。
これらのイベントがつつがなくとり行われるよう、祭礼警備、Ｇ７警

備をよろしくお願いします。

議 事 概 要 ２ 署長挨拶
先ほど、退任される２名の委員に感謝状の贈呈をしました。
お二方は委員を退任されますが、今後も警察活動に対する意見等ござ

いましたら遠慮なく提言いただければ幸いです。
管内の治安情勢について話しますと、自転車盗や車上狙いという犯罪

が昨年を大きく上回る勢いで発生し、刑法犯の認知件数も４月末現在で
２７３件と昨年を８０件も上回っております。

交通事故も増えており、昨年、一昨年と死亡事故はなかったところ、
本年は既に３人の方が亡くなる事態となっています。

府下的に見ても同様の状況であり、特殊詐欺の被害も昨年を上回る勢
いで発生し、厳しい状況です。

これらを未然に防ぐため、各種会合やＳＮＳを活用した啓発活動や警
戒活動、捜査活動を継続しているところです。

本年は天神祭が例年通りの開催となる見込みで、G７貿易大臣会合も
当署管内で行われる見込みです。

これらを含めた警察業務の運営に関する積極的な提言をいただければ
幸いでございます。

３ 業務説明
(1) 警備課

Ｇ７サミットについて
(2) 総務課



警察官募集について

４ 質疑
(1) 飲食店が備品などを歩道に置き通行の妨げになっている。

【委員】
アメリカ領事館付近のビル１階の飲食店が歩道にはみ出し、椅子や

机を設置したり、荷物を置いたりして通行の妨げになっています。
【警察】
御指摘の場所には、２軒の飲食店があり、このうち１軒は、歩道上

にテーブル代わりの酒樽や従業員の自転車を並べていました。
店主に厳重に注意し、自転車を移動させ、樽を敷地に入れさせまし

議 事 概 要 た。
もう１件の飲食店は、段ボール箱を歩道上に積んでいました。
店主と面接し厳重注意し、オープン直前に郵送された備品を歩道上

に置いていたということでした。
現在では、店先の歩道上に物は置かれていません。

(2) 公園内への自転車乗り入れを禁止できないか
【委員】
天満４丁目にある滝川公園は、園内に盛り土で山になったところが

あり、子供たちが自転車で駆け下り遊んでいます。
先日ここで自転車と人がぶつかり、警察官等が来ているのを見まし

た。
自転車乗り入れを禁止にすべきだと思います。
【警察】
御要望のあった滝川公園は公園内に高低差があるため、スロープが

取り付けられ、子供がキックボードに乗って坂道を下って遊んでいま
した。

この公園は大阪市扇町公園事務所が管理しており、公園内の注意書
きでも「自転車等の乗り入れを禁止」しています。

公園事務所に申入れを行ったところ、キックボードを含む車両に乗
ってスロープを下りないように看板を設置し、看板設置後もスロープ
で遊ぶ子供が減らないようであれば、スロープの出入口に車止めの設
置を検討すると回答を得ています。


